
Protokoll: Ordentliche
Mitgliederversammlung DENOG e.V.

Datum: 23.11.2023
Uhrzeit: 18:00 - 20:53 Uhr
Ort: Videokonferenz (Zoom)
Protokollführer:in: Sebastian Becker, Tim Kleefass
Versammlungsleiter:in: Moritz Frenzel

Wahlberechtigte Vereinsmitglieder: 275

Alter Vorstand Neuer Vorstand
1. Vorsitzende:r Patrick Bussmann Patrick Bussmann
2. Vorsitzende:r Moritz Frenzel Moritz Frenzel
Kassenwart:in Arnold Nipper Tim Kleefass
Beisitzer:in Annika Wickert Janina Fassbender
Beisitzer:in Florian Hibler Florian Hibler
Beisitzer:in Fiona Weber Fiona Weber
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Einlass in die Videokonferenz zoom um 18:00 Uhr.

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden

a) Bekanntgabe der Versammlungsleitung
Patrick Bussmann eröffnet die Sitzung um 18:02 Uhr und begrüßt alle Anwesenden online
via zoom. Es wird auf die Housekeeping-Regeln aus dem Slidedeck hingewiesen.

Die Abstimmungen werden wieder durch POLYAS durchgeführt. Jedes Mitglied hat per
E-Mail einen Link für Wahlen bekommen.
Falls ein Mitglied noch keine E-Mail bekommen hat, bitte an den Vorstand wenden
(vorstand@denog.de) oder hier melden.

Patrick Bussmann stellt das Verfahren kurz vor. Es gibt keine Änderungen zur
Mitgliederversammlung 2021 und 2022. Der Zugang zum POLYAS steht nur Mitgliedern zur
Verfügung. Die Abstimmungen laufen regulär wieder 2:30 Minuten.

b) Wahl der Protokollführer:in
18:11 Uhr - 69 Teilnehmer im zoom online.

Patrick Bussmann schlägt Sebastian Becker und Tim Kleefass vor. Sebastian Becker und
Tim Kleefass erklären, dass sie gemeinsam das Protokoll führen können.

Es wird eine Abstimmung gestartet, die (fälschlicherweise) beide Personen getrennt
aufgelistet hat. Diese wurde wieder gestoppt.

18:17 Uhr - 70 Teilnehmer im zoom online.

Es wird eine weitere Abstimmung gestartet “Tim Kleefass und Sebastian Becker als
Protokollführer für die MV2023”.

Wahlergebnis mit den Angaben von POLYAS

Wahl Protokollführer:in
Gesamtergebnis
Tim Kleefass und Sebastian Becker als Protokollführer für die MV 2023

Stimmberechtigte: 275
Abgegebene Stimmzettel: 64
Beteiligung: 23,27%
Ungültig durch Wahlregelverletzung: 0
Als ungültig markiert: 0
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Ja 64
Nein 0
Enthaltung 0
Summe 64

Damit sind Sebastian Becker und Tim Kleefass als Protokollführer gewählt.

Da der Zugang zum Online-Meeting theoretisch weitergeleitet werden kann, wird
abgestimmt, ob Nichtmitglieder als Gäste ohne Rederecht zur Mitgliederversammlung
zugelassen werden.
Es wird über die Zulassung von Gästen zur Mitgliederversammlung 2023 abgestimmt.

18:20 Uhr - 72 Teilnehmer im zoom online.

Wahlergebnis mit den Angaben von POLYAS

Zulassung von Gästen zur Mitgliederversammlung
Gesamtergebnis
Ich stimme der Teilnahme von Gästen an der Mitgliederversammlung 2023 zu.

Stimmberechtigte: 275
Abgegebene Stimmzettel: 67
Beteiligung: 24,36%
Ungültig durch Wahlregelverletzung: 0
Als ungültig markiert: 1

Ja 60
Nein 3
Enthaltung 3
Summe 66

Damit sind Gäste zur Mitgliederversammlung zugelassen, besitzen aber weder Rede- noch
Stimmrecht.

Der Vorstand stellt fest, dass ordentlich zur Mitgliederversammlung eingeladen wurde.
Es gibt keine Wortmeldungen hierzu.
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2. Feststellung der Tagesordnung
Es gab keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung.
Es gab keine Anträge zum Punkt "Verschiedenes", der Punkt entfällt.
Es sind keine Anträge eingegangen, damit entfällt der Punkt.
Ansonsten gilt die Tagesordnung wie zur Einladung verschickt.

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
1. Bekanntgabe der Versammlungsleitung
2. Wahl der Protokollführer:in

2. Feststellung der Tagesordnung
3. Feststellung der Beschlussfähigkeit
4. Rechenschaftsbericht des Vorstandes & der Working Groups November 2022 -

November 2023
1. Geschäftsbericht Vorstand
2. Working Group: Event

■ Diversity Report
3. Working Group: Nachhaltigkeit
4. Working Group: Program Committee
5. Working Group: Routing
6. Working Group: Video
7. Working Group: IT
8. Kassenbericht 2022

5. Bericht der Kassenprüfer
6. Entlastung des Vorstandes
7. Anträge (sofern Eingegangen)
8. Ausblick Jahresplanung 2024

a. Allgemein
b. Events: DENOG16 & Meetups
c. DENOG Member Days
d. Neue Member Platform: Matrix
e. Diskussionsanstoß: Unbesetzte Working Groups

9. Budgetplanung 2024
10. Diskussionsanstoß: DENOG Code of Conduct
11. Turnusmäßige Neuwahl von Vorstandsmitgliedern

a. Kurzvorstellung Vorstandsarbeit und Erwartungen
b. Wahl der Wahlleiter:in
c. Vorstellung der Kandidat:innen
d. Wahl Vorstandsmitglied - Kassenwart(in)
e. Wahl Vorstandsmitglied - 1. Vorsitzend(e)
f. Wahl Vorstandsmitglied - Beisitzer(in)

12. Verschiedenes

Patrick Bussmann übergibt die Versammlungsleitung an Moritz Frenzel, da Patrick
Bussmann unter Punkt 11 zur Wahl steht.
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Moritz Frenzel übergibt das Wort zurück an Patrick Bussmann.

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit
18:28 Uhr - 73 Personen im zoom online.

Die Mitgliederversammlung ist laut Satzung beschlussfähig, wenn mindestens 10% der
Mitglieder anwesend sind. Bei der letzten Abstimmung gab es 275 Wahlberechtigte, von
denen 24,36% (67 Mitglieder) abgestimmt haben.
Die Mitgliederversammlung ist damit beschlussfähig. Es gibt keine Wortmeldungen.

4. Rechenschaftsbericht des Vorstandes & der
Working Groups November 2022 - November
2023
Patrick Bussmann stellt den Jahresrückblick vor (Slidedeck im Anhang).

a) Geschäftsbericht Vorstand
- Vorstellung “Rückenwind” und “Gegenwind”
- Vorstellung “Ziele und wo wir stehen”
- Vorstellung “Challenge 1: Vorstand”

Es folgt eine Diskussion mit Anmerkungen von
- Theo Voss: Bedankt sich für die Veröffentlichung der Vorstandsprotokolle. Er

bemerkt, dass regelmäßig Vorstandsmitglieder bei den Vorstandssitzungen
nicht anwesend sind. Es sollte überlegt und formuliert werden, was die
Erwartungshaltung seitens der Community an den Vorstand ist.

- Moritz Frenzel: Der Punkt wird später behandelt. Aber bittet auch um
Rückmeldung aus der Community.

- Theo Voss: Bemerkt, dass die Last - insbesondere bei der Konferenz -
(rechtlich wie organisatorisch) auf mehrere Schultern verteilt sein sollte. Dies
sollten die beachten, die sich später wählen lassen wollen.

- Arnold Nipper: Bemerkt, dass seitens der Satzung nur eine Vorstandssitzung
notwendig ist. Seitens des Vorstandes wurde eine monatliche Sitzung
beschlossen. Aber auch, dass diese bei keinen aktuellen Themen ausfällt. Er
merkt an, dass einige Vorstandsmitglieder beruflich eingebunden sind und
sich entschuldigen lassen.

- Patrick Bussmann: Merkt an, dass die Geschäftsordnung des Vorstandes alle
Vorstandsmitglieder um Anwesenheit bei den Vorstandssitzungen sowie um
aktive Mitgestaltung der Agenda bittet. Es liegt am 1. Vorsitzenden, dies zu
managen. Dies ergibt eine Erwartung, sich mindestens zwölf mal im Jahr zu
treffen.

Seite 6 von 17



- Vorstellung “Challenge 2: Konferenz Stadt Wahl”

Es folgt eine Diskussion mit Anmerkungen von
- Moritz Frenzel: Merkt an, dass das Setup von DENOG besonders ist, durch

Talk-Track (Auditorium) und Workshops (teilweise) parallel. Dies limitiert die
Auswahl der Locations deutlich.
Er bemerkt, dass es Herausforderungen bzgl. Brandschutzbegehungen
(erlaubt keine besonderen Aufbauten bspw. bei Sponsoren) sowie Begleitung
durch Sanitäter etc. gibt. Es müssen teilweise aufwändige Abnahmen &
Konzepte o.ä. im Vorfeld erstellt werden.

- Theo Voss: Merkt an, dass der Aufwand für ein Social, das einen Blick hinter
die Kulissen ermöglicht, von der Organisation wesentlich komplexer ist. In
Berlin sind durch das Scouting von diesem Jahr noch Optionen für die
kommende Konferenz vorhanden. Dies spricht für ein zweites Jahr in Berlin.

- Anita Meyer: Merkt an, dass es positiv war, dass dieses Jahr Location und
Hotel an einem Ort waren, und damit ein besserer Austausch der Teilnehmer
stattfinden konnte und dankt der Organisation.

- Christian Dieckhoff: Merkt an, dass nicht jeder das Konferenz-Hotel von einer
Firma bezahlt bekommt. Dies sollte im Blick behalten werden.

- Patrick Bussmann: Der Punkt ist auf jeden Fall im Blick. Der Preis wurde von
225€ auf 123€ / Nacht runter verhandelt. Aber genau dieses Feedback
braucht der AK Event, vielen Dank dafür.

- Anmerkung aus dem Chat von Marvin Gaube: Wie groß war Hamburg letztes
Jahr im vgl. zu Berlin?

- Patrick Bussmann: 350 zu 470
- Marvin Gaube: Okay, dann würde ich anregen, die Größe und damit (Nicht-)

Wachstum auch mit der Vergaberichtline zu diskutieren.

- Vorstellung “Challenge 3: Langfristige finanzielle Stabilität”

b) Working Group: Event
Der Bericht vom AK Veranstaltungen wird von Tim Kleefass vorgestellt (integriert im
angehängten Slidedeck).
Es gibt keine Wortmeldungen.

Diversity Report
Der Bericht Konferenz Diversity wird von Moritz Frenzel vorgestellt (integriert im
angehängten Slidedeck).

Es wird explizit auf das Förderbudget für Diversity Outreach hingewiesen, dieses wurde bei
der DENOG15 (2023) das zweite Mal genutzt.
Es gibt keine Wortmeldungen.
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c) Working Group: Nachhaltigkeit
Der Bericht zum Thema Nachhaltigkeit wird von Moritz Frenzel vorgestellt (integriert im
angehängten Slidedeck).
Es gibt keine Wortmeldungen.

d) Working Group: Program Committee
Der Bericht des Program Commitee wird von Moritz Frenzel vorgestellt (integriert im
angehängten Slidedeck).

Es folgt eine Diskussion mit Anmerkungen von
- Vincentz Petzholtz: Merkt an, dass Workshops in der Vorbereitung durchaus

viel Arbeit sind. Es ist ggf. sinnvoll, sich als Workshop Leiter:in eine:n
Partner:in zu holen.

- Patrick Bussmann: Stößt einen Applaus für Moritz als PC Chair an, und
bedankt sich für die großartige und geleistete Arbeit, mit Moritz Frenzel war
immer Verlass auf das PC!

e) Working Group: Routing
Der Bericht der Working Group Routing wird von Vincentz Petzholtz vorgestellt (integriert im
angehängten Slidedeck).
Es gibt keine Wortmeldungen.

f) Working Group: Video
Der Bericht vom DENOG Video wird von Christian Dieckhoff vorgestellt (integriert im
angehängten Slidedeck).
Es gibt keine Wortmeldungen.

g) Working Group: IT
Entfällt und wird unter Punkt 8: “Ausblick 2024: Unbesetzte WGs” erklärt.

19:32 Uhr - 73 Personen im zoom online.

h) Kassenbericht 2022
Der Kassenbericht wird von Arnold Nipper (Kassenwart) vorgestellt (integriert im
angehängten Slidedeck).

- Vorstellung “Abschluss 2021/2022, Kassenbericht 2022 und Finanzen 2023”
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- Vorstellung “Gewinn/Verlust 2023 (Stand 2023-11-22)”
- Vorstellung “Gewinnermittlung 2021 / Rücklagenbildung”
- Vorstellung “Gewinnermittlung 2022 / Rücklagenbildung”

Es folgt eine Diskussion mit Anmerkungen von
- Patrick Bussmann: Merkt an, dass die Konferenz 2022 ein Plus von +25k€

erwirtschaftet hat. Das negative Ergebnis kommt (planmäßig) durch das RIPE
Pre-Social, welches zusammen mit dem BCIX organisiert wurde.

- Vorstellung “Mitgliederentwicklung”

Es gibt keine weiteren Wortmeldungen.

5. Bericht der Kassenprüfer
Theo Voss stellt den Bericht der Kassenprüfer vor, dieser hängt dem Protokoll an.
Insgesamt wurden die Kasse und das Kassenbuch ordnungsgemäß geführt. Die drei
Kassenprüfer haben unabhängig geprüft. Es fand keine Beeinflussung der Kassenprüfer
durch den Vorstand statt.

Eine Reise wurde nicht korrekt abgerechnet (Diversity Sponsoring), da vermutlich die
ausländische Teilnehmerin die deutschen Regeln nicht kannte.

Es wird ausdrücklich auf bessere Transparenz bzgl. Reisekostenabrechnungen sowie bei
der Beschaffung von Material, insbesondere rund um die Konferenz, hingewiesen. Es sollte
besser dokumentiert werden, zu welchen Zwecken Anschaffungen getätigt wurden.

Die Kassenprüfung durch die drei Kassenprüfer empfiehlt die Entlastung des Kassenwarts.

Es gibt keine Wortmeldungen.

6. Entlastung des Vorstandes
19:49 Uhr - 74 Personen im zoom online.

Die Mitgliederversammlung stimmt über die Entlastung des Vorstandes für das
Geschäftsjahr 2022 ab.

Wahlergebnis mit den Angaben von POLYAS

Entlastung Vorstand
Gesamtergebnis
Ich stimme der Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2022 zu.
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Stimmberechtigte: 275
Abgegebene Stimmzettel: 64
Beteiligung: 23,27%
Ungültig durch Wahlregelverletzung: 0
Als ungültig markiert: 0

Ja 59
Nein 0
Enthaltung 5
Summe 64

Der Vorstand ist damit von der Mitgliederversammlung entlastet.

7. Anträge (sofern Eingegangen)
Dieser TOP entfällt, da keine Anträge eingegangen waren.

8. Ausblick Jahresplanung 2024

a) Allgemein
Patrick Bussmann stellt die Slides zur Jahresplanung 2024 vor (integriert im angehängten
Slidedeck).

- Vorstellung “2024 Jahresausblick”
- Vorstellung “Geschäftsbereich: Vorstand”

Es gibt keine Wortmeldungen.

b) Events: DENOG16 & Meetups
Tim Kleefass stellt weitere Slides zur Jahresplanung 2024 vor (integriert im angehängten
Slidedeck).

- Vorstellung “Ausblick 2024: Event Orga”
-   Vorstellung “Ausblick 2024: DENOG16 & MeetUps”

Es gibt keine Wortmeldungen.
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c) DENOG Member Days
Moritz Frenzel stellt weitere Slides zur Jahresplanung 2024 vor (integriert im angehängten
Slidedeck).

- Vorstellung “Ausblick 2024: Member Days”

Es gibt keine Wortmeldungen.

Sebastian Becker stellt weitere Slides zur Jahresplanung 2024 vor (integriert im
angehängten Slidedeck).

- Vorstellung “Ausblick 2024: PC”

Es gibt keine Wortmeldungen.

Christian Dieckhoff stellt weitere Slides zur Jahresplanung 2024 vor (integriert im
angehängten Slidedeck).

- Vorstellung “Ausblick 2024: Video WG”

Es gibt keine Wortmeldungen.

Vincentz Petzholtz stellt weitere Slides zur Jahresplanung 2024 vor (integriert im
angehängten Slidedeck).

- Vorstellung “Ausblick 2024: Routing WG”

Es gibt keine Wortmeldungen.

d) Neue Member Platform: Matrix
Fiona Weber stellt weitere Slides zur Jahresplanung 2024 vor (integriert im angehängten
Slidedeck).

- Vorstellung “Ausblick 2024: Matrix”

Es gibt keine Wortmeldungen.

e) Diskussionsanstoß: Unbesetzte Working Groups
Patrick Bussmann stellt weitere Slides zur Jahresplanung 2024 vor (integriert im
angehängten Slidedeck).

- Vorstellung “Ausblick 2024: Unbesetzte WGs”
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Es gibt keine Wortmeldungen.

Fiona Weber stellt weitere Slides zur Jahresplanung 2024 vor (integriert im angehängten
Slidedeck).

- Vorstellung “Diskussionsanstoß: Code of Conduct“

Es gibt keine Wortmeldungen.

Moritz Frenzel übergibt an Arnold Nipper.

20:20 Uhr - 70 Personen im zoom online.

9. Budgetplanung 2024
Arnold Nipper stellt die Budgetplanung 2024 vor (integriert im angehängten Slidedeck).

Es folgt eine Diskussion mit Anmerkungen von
- Sebastian Becker: Fragt, ob in dem Budget die Förderung von der Konferenz

enthalten ist.
- Arnold Nipper: Kann keine Aussage dazu machen.
- Patrick Bussmann: Stellt klar, dass die Kongressförderung in 2023 ausläuft

und nicht davon ausgegangen wird, dass eine Förderung in 2024 vorhanden
sein wird.

- Martin Sofaru: Fragt, was die Ausgaben “Mitglieder” sind.
- Arnold Nipper: Erklärt, dass dies Ausgaben wie Reisekosten zu RIPE, Board

Offsite, o.ä. sind.
- Patrick Bussmann: Stellt fest, dass im Board-Meeting 48.600€ als Verlust

festgestellt wurden. Hier stehen 28.600€.
- Arnold Nipper: Es wurde in der Tabelle die falsche Zelle geändert. Bei den

DENOG Meeting Einnahmen sollte 220.000€ und nicht 240.000€ stehen und
ergeben sich damit 48.600€ Verlust. Dies wird in den Slides gefixt.

- Sebastian Becker: Frage von Jan Walzer aus dem Chat: “spacial chat” geht
nicht in das Budget ein?

- Moritz Frenzel: Stellt klar, dass “spacial chat” nur ein Beispiel war. Dieses
Jahr gab es kein “spacial chat”.

- Arnold Nipper: Stimmt durch Nicken zu.
- Vincentz Petzholtz: Andere Zahlen passen auch nicht, allerdings nur

marginale Abweichung.
- Moritz Frenzel: Zahlen werden korrigiert und dann erst die Slides verschickt.

10. Diskussionsanstoß: DENOG Code of Conduct
Dies wurde schon unter Punkt 8 behandelt.
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11. Turnusmäßige Neuwahl von
Vorstandsmitgliedern

a) Kurzvorstellung Vorstandsarbeit und Erwartungen

Moritz Frenzel stellt die Anforderungen an die Vorstandsarbeit dar (integriert im
angehängten Slidedeck).

- Vorstellung “Vorstandsarbeit & Erwartungen”

Es gibt keine Wortmeldungen.

b) Wahl der Wahlleiter:in

Moritz Frenzel schlägt Annika Wickert als Wahlleiterin vor.
Es gibt keine Wortmeldungen dazu.

20:29 Uhr - 71 Personen im zoom online.

Wahlergebnis mit den Angaben von POLYAS

Wahlleiter:in zu den Wahlen von Vorstandsmitgliedern

Gesamtergebnis

Stimmberechtigte: 275

Abgegebene Stimmzettel: 67

Beteiligung: 24,36%

Ungültig durch Wahlregelverletzung: 0

Als ungültig markiert: 0

Annika Wickert 62

Enthaltung 5

Summe 67

c) Vorstellung der Kandidat:innen
Per E-Mail an die Mitglieder-Mailingliste haben sich beworben als

● Kassenwart
○ Tim Kleefass
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○ Arnold Nipper

● Beisitzer:in
○ Janina Fassbender

● 1. Vorsitzende:r
○ Patrick Bussmann

Es folgen je eine kurze Vorstellung der Bewerber:in:

● Vorstellung Arnold Nipper, siehe E-Mail an die Mitglieder, sowie:
○ Seit Gründung des Vereins Kassenwart
○ Hebt seine präzise und detailorientierte Arbeitsweise und Liebe für Zahlen

heraus
● Vorstellung Janina Fassbender, siehe E-Mail an die Mitglieder, sowie:

○ Seit mehr als eineinhalb Jahren Mitglied, vor der DENOG15 noch nicht aktiv
eingebracht

○ Möchte sich gerne in Themen der Diversität und Vielfalt einbringen
○ Nähe zur Universität, mit der sie Newcommer besser einzubinden möchte

● Vorstellung Patrick Bussmann, siehe E-Mail an die Mitglieder, sowie:
○ Seit Gründung des Vereins 1. Vorsitzender
○ Hat viel selber angestoßen und sieht seine Rolle im Teamaufbau und

anstoßen neuer Themen
○ Freut sich, neue Gesichter in den Vorstand und Verein bringen zu können

● Vorstellung Tim Kleefass siehe E-Mail an die Mitglieder, sowie:
○ Bekannt durch DENOG-Veranstaltungen
○ Erfahrungen in verschiedenen anderen Vereinen (Wohnheimsnetz,

Mitgründung Hackerspace) und im beruflichem mit Finanzen

Es gibt keine weiteren Meldungen für Kandidat:innen.

Es gibt keine weiteren Wortmeldungen.

Annika Wickert wird die Versammlungsleitung übertragen.

d) Wahl Vorstandsmitglied - Kassenwart(in)
Zur Wahl stehen Tim Kleefass und Arnold Nipper.

20:39 Uhr - 70 Personen im zoom online.

Wahlergebnis mit den Angaben von POLYAS

Kassenwart

Gesamtergebnis
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Stimmberechtigte: 275
Abgegebene Stimmzettel: 73
Beteiligung: 26,54%
Ungültig durch Wahlregelverletzung: 0
Als ungültig markiert: 0

Arnold Nipper 30
Tim Kleefass 41
Enthaltung 2
Summe 73

Tim Kleefass nimmt die Wahl an.

e) Wahl Vorstandsmitglied - 1. Vorsitzend(e)
Zur Wahl steht Patrick Bussmann.

20:44 Uhr - 70 Personen im zoom online.

Wahlergebnis mit den Angaben von POLYAS

1. Vorstand

Gesamtergebnis

Patrick Bußmann

Stimmberechtigte: 275
Abgegebene Stimmzettel: 71
Beteiligung: 25,81%
Ungültig durch Wahlregelverletzung: 0
Als ungültig markiert: 0

Ja 68
Nein 0
Enthaltung 3
Summe 71

Patrick Bussmann nimmt die Wahl an.

f) Wahl Vorstandsmitglied - Beisitzer(in)

Seite 15 von 17



Zur Wahl steht Janina Fassbender.

Wahlergebnis mit den Angaben von POLYAS

2. Beisitzerin

Gesamtergebnis

Janina Fassbender

Stimmberechtigte: 275
Abgegebene Stimmzettel: 73
Beteiligung: 26,54%
Ungültig durch Wahlregelverletzung: 0
Als ungültig markiert: 0

Ja 61
Nein 2
Enthaltung 10
Summe 73

Janina Fassbender nimmt die Wahl an.

Damit setzt sich der Vorstand wie folgt zusammen:

Vorstand: Patrick Bussmann (gewählt am 23.11.2023 für zwei Jahre / Wahl in ungeraden
Jahren)
Vorstand: Moritz Frenzel (gewählt am 16.11.2022 für zwei Jahre / Wahl in geraden Jahren)
Kassenwart: Tim Kleefass (gewählt am 23.11.2023 für zwei Jahre / Wahl in ungeraden
Jahren)

Beisitz:
Janina Fassbender (gewählt am 23.11.2023 für zwei Jahre / Wahl in ungeraden Jahren)
Florian Hibler (gewählt am 16.11.2022 für zwei Jahre / Wahl in geraden Jahren)
Fiona Weber (gewählt am 16.11.2022 für zwei Jahre / Wahl in geraden Jahren)

Des Weiteren sind die folgenden Kassenprüfer gewählt:

Theo Voss (gewählt am 12.11.2019)
Kay Rechthien (gewählt am 24.11.2017)
Magnus Frühling (gewählt am 24.11.2017)

Die Versammlungsleitung geht wieder zurück an Moritz Frenzel.

12. Verschiedenes
Dieser TOP entfällt, wie unter TOP 2 besprochen.
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Moritz Frenzel bedankt sich bei den zwölf Personen, die heute in der Mitgliederversammlung
gesprochen haben. Ebenso bedankt sich Moritz beim ausscheidenden Kassenwart Arnold
Nipper und der ausscheidenden Beisitzerin Annika Wickert.

Moritz Frenzel weist darauf hin, dass auf der Webseite die relevanten Dokumente des
Vereins, wie bspw. Satzung, Beitragsordnung und Protokolle der Mitgliederversammlung
veröffentlicht sind (https://www.denog.de/de/governance/documents.html).

Moritz Frenzel schließt die Veranstaltung.
Ende der Veranstaltung um 20:53 Uhr.

Anhänge
1. Slidedeck “Mitgliederversammlung 2023 - Slidedeck”
2. Bericht der Kassenprüfer

Unterschriften

Patrick Bussmann Moritz Frenzel Tim Kleefass
1. Vorsitzende:r 2. Vorsitzende:r Kassenwart:in (neu)

Versammlungsleiter Protokollführer

Arnold Nipper Annika Wickert Janina Fassbender
Kassenwart:in (alt) Beisitzer:in (alt) Beisitzer:in (neu)

Florian Hibler Fiona Weber Sebastian Becker
Beisitzer:in Beisitzer:in Protokollführer
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